
 

 

 

 



 

 

Eine Steigerung ist dringend nötig! 

 

Liebe Gäste aus Elgersweier, liebe Neurieder, 

 zum heutigen Heimspiel gegen den VfR Elgersweier heißen wir Sie auf 

dem Altenheimer Sportgelände herzlich willkommen. Ein besonderer 

Willkommensgruß gilt unseren Gästen aus Elgersweier mit ihrem Vorstand 

Frank Lothspeich und Trainer Jochen Fischer sowie den Schiedsrichtern 

Michael Moog und Albert Kopp. 

Am letzten Wochenende haben leider alle drei Mannschaften verloren. Die 3. Mannschaft verlor 1:4 beim SV 

Neumühl. Einziger Torschütze war Oldie Andy Hofman. Beim Auswärtsspiel in Sulz verlor die 2. Mannschaft nur 

knapp mit 3:4. Die Torschützen für Neuried waren zweimal Henrik Örtel und einmal Jonas Zeeb. Da wäre auch ein 

Punkt drin gewesen. 

Bei der Ersten gab es in Sulz jedoch nicht viel zu ernten. Bereits nach 13 Minuten stand es 2:0 für Sulz. Die 

Gegentore fielen zu schnell und zu einfach. Das muss besser werden! Als in der 57. Minute das 3:0 für Sulz fiel, war 

das Spiel entschieden. Der Anschlusstreffer zum 3:1 durch einen Elfmeter von Dirk Feger fiel viel zu spät.  

In Sulz kann man verlieren. Keine Frage. Dennoch müssen wir die nötigen Punkte holen, um die Klasse zu halten. 

Wir stehen mit 22 Punkten auf dem 12. Tabellenplatz. Einen Punkt vor einem Abstiegsrang. 

Heute spielen wir gegen den Tabellenzweiten VfR Elgersweier, die 41 Punkte auf dem Konto und nur zwei Punkte 

Rückstand auf den Tabellenführer Rammersweier haben. Elgersweier ist eine der Spitzenmannschaften der 

Bezirksliga und kann sich noch berechtigte Hoffnungen auf den Meistertitel machen. Von daher wird Elgersweier 

heute alles tun um Rammersweier auf den Fersen zu bleiben oder sogar einzuholen.  

Wir hingegen müssen schauen, dass wir in der Tabelle nicht weiter auf einen Abstiegsplatz abrutschen.  Das wird ein 

ganz schweres Spiel heute in dem sich unsere Defensive gegenüber dem letzten Wochenende erheblich steigern 

muss. Sonst kann man gegen Elgersweier nicht bestehen. Aber gerade gegen die Favoriten haben wir uns in der 

Vergangenheit immer gesteigert und mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung punkten können. Das macht auch 

für das heutige Spiel Hoffnung. 

Heute wird wiederum unser Co-Trainer Tobia Amaar auf der Trainerbank sitzen und Christian Thau vertreten, der 

aufgrund eines Todesfalls in der Familie fehlen wird. Unseren beiden Mannschaften wünschen wir für heute die 

richtige Einstellung und das nötige Glück um einen Zähler im Ried zu behalten. 

Sportliche Grüße 

Eure Sportvorstände 

Stefan Kaiser und Friedhelm Roth 
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A-Junioren Kreisliga 2 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Frauen Bezirksliga 

 
 

 

 



 

 

SG INA 

Liebe Freunde des FCN,  

Ich begrüße Euch herzlich zu unserem Heimspieltag. 

Aus den vergangenen Partien gegen Appenweier, SG MaFriKa und SG Ödsbach/Zusenhofen nehmen wir eine 

Niederlage und zwei Siege mit. 

Gegen Appenweier war die Liste der verletzten und kranken Spielerinnen so groß dass wir das Spiel tatsächlich zu 9. 

bestreiten mussten. Die Mädels haben eine wahnsinnige Moral bewiesen und bis zum Schluss gekämpft. Der 

Tabellenzweite konnte unsere Unterzahl ausnutzen und das Spiel mit 7:1 für sich entscheiden. 

Gegen die Damen der SG MaFriKa sah das Ganze schon deutlich besser aus. Wir hatten 

von Beginn an die Nase vorne, vergaben jedoch in der ersten Halbzeit einige hochkarätige Chancen. In die Pause 

ging es mit 1:0.  

In der zweiten Hälfte dominierten wir das Spiel und erhöhten innerhalb 18 Minuten auf 4:0. 

Zum Endergebnis von 5:1 konnte Nele Neumann einen Treffer und Tamara Larouche ganze 4 Tore beisteuern. Der 

Ehrentreffer gelang dem Gegner per Strafstoß.  

Am vergangenen Wochenende traten wir beim bisher ungeschlagenen Ligaprimus aus Ödsbach/Zusenhofen an. Ein 

Torverhältnis von 41:13 spricht für sich. 

Wir hatten uns auf ein einseitiges Spiel eingestellt und genauso kam es auch. 

Ein Angriff nach dem anderen rollte auf uns zu und wir hatten große Mühe damit diese zu verteidigen. 

Im Tor konnte Svenja Teichfischer den Ball mit einer sehenswerten Flugeinlage an die Latte lenken und den 

Rückstand verhindern. Mit etwas Glück ging es 0:0 in die Pause. 

Unser Vorhaben, die Gegnerische Abwehr mit einem Konter auszuhebeln konnte Nele Neumann in Minute 66 

umsetzen und so führten wir sensationell mit 1:0. 

Durch eine geschlossene Mannschaftsleistung, viel Wille und Biss konnten wir alle weiteren Bemühungen des 

Gegners in Richtung unseres Kastens zerschlagen und die knappe Führung über die Zeit retten.  

Wir konnten jubeln, das junge Team aus Ödsbach/Zusenhofen war jedoch maximal bedient da diese erste Niederlage 

gleichzeitig den Verlust der Tabellenführung bedeutete.   

 

Im kommenden Spiel gegen die SG aus Oppenau/Tiergarten/Nussbach setzen wir wieder alles daran um die Punkte 

im Ried zu behalten und freuen uns darauf Euch als Zuschauer am Spielfeldrand zu begrüßen!  

 

Nach wie vor freuen wir uns über jegliche Art von Verstärkung.  

Anfängerin oder Profi, bei uns werden alle mit offenen Armen empfangen und schnell in den charmanten Haufen 

integriert. ;-) 

Falls Ihr also jemanden kennt, der eine kennt, rührt die Werbetrommel für uns!  

  

Euch, liebe Zuschauer wünsche ich unterhaltsame Spiele  

  

Sportlich grüßt 

Matthias Eberle 

Trainerteam SG INA  

 

 



 

 

Neubau Sportplatz und Glaswohnen-Arena 

Liebe Fussballfreunde, 

zuerst einmal wünsche ich euch ein spannendes und faires Heimspiel mit dem besseren Ausgang für 

unseren FC Neuried. 

Mit dem heutigen Tag möchten wir euch auf den aktuellen Stand im Sachen Bau unseres neuen 

Sportgeländes bringen. Wie Ihr wisst wurde auf den Plätze in Ichenheim mächtig gearbeitet und der neue 

Rasen angesät durch die Firma CSE. Über die Winterpause hat dieser sich auch gut entwickelt und die 

nächsten Schritte stehen im Frühjahr an. So werden die in den nächsten Wochen neue Ballfangzäune 

montiert, Gehwege gepflastert und der Sportplatzbau beendet. Bespielbar wird dieser zur Runde 2023 / 

2024 sein. Wir sind begeistert mit welcher Leidenschaft Ihr uns Rückmeldungen zum Sportplatz gebt, 

welche wir immer mit der Fachfirma CSE Sportplatzbau besprechen. Viele Namhafte Vereine aus der 

Region haben mit der Firma CSE Ihre Sportanlage gebaut und sind super zufrieden – wir vertrauen auf 

diese Expertise. Wir bitten euch dennoch, sollte euch weiterhin etwas auffallen, uns hierzu anzusprechen 

und die Augen offen zu halten. 

Auch in Sachen neuem Clubheim hat sich einiges hinter den Kulissen getan. Es wurde ein Baugremium mit 

Mitgliedern aus dem sportlichen, wirtschaftlichen und finanziellen Bereich gegründet und die Planung für 

unser neues „Zuhause“ finalisiert. Viele Stunden und Hirnschmalz wurden in den letzten Monaten 

zusammen mit dem Architektenbüro Gantner aus Neuried investiert um alle Anforderungen an ein 

modernes, zeitloses und vor allem für die Zukunft ausgerichtet Sportheim zu erfüllen.  

Zuletzt standen auch die Gespräche mit dem Badischen Sportbund an und Förderungen zu sichern. 

Aktuell sind wir dabei die Fachfirmen aus und um Neuried zu kontaktieren und mit Ihnen in Verhandlungen 

zu treten. Hier wurden zuerst unsere Sponsoren und Firmen aus unserem Neuried kontaktiert. Bis uns alle 

Angebote vorliegen wird es aber vermutlich noch ein paar Wochen gehen. Nach Prüfung aller Angebote 

und Gegebenheiten wollen wir euch den fertigen Plan inklusiv Finanzierungsplan in der kommenden 

Mitgliederversammlung im Sommer 2023 ausgiebig vorstellen.  

 



 

 

Um euch allerdings ein kleinen Vorgeschmack auf das zu geben was kommen könnte sprechen Bilder 

mehr als viele Worte: 

Das neue Sportheim ist ein Projekt, dass den Jugendfußball und den Zusammenhalt in Neuried die 

nächsten Jahrzehnte sichern und stärken soll.  

Um dieses Ambitionierte Ziel zu erreichen brauchen wir EUCH! 

In den nächsten Wochen  und Monate werden wir vermehrt eure Hilfe bei Arbeitseinsätze rund um das 

Sportgelände benötigen, da dieses Projekt sonst nicht möglich ist. 

Es geht nur zusammen – FÜR NEURIED. 

Marcel Neitzer 

Vorstand Finanzen 
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C-Juniorinnen Bezirksliga (Kleinfeld) 

 

 

C-Junioren Kreisklasse 1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Am Samstag 15.04. sammelt die Jugendabteilung des FC Neuried in Ichenheim Altpapier 

Wir bitten Sie unsere Jugend zu unterstützen und ihr „schweres Papier“ 😉 wie Kataloge, Zeitschriften, Zeitungen etc. 

in portionsgerechte Päckchen oder Kartons (denken sie dran, es sind Kinder) zu bündeln. 

Bitte stellen Sie ihr Altpapier bis 09.00 Uhr gut sichtbar in Kartons oder Päckchen gebündelt an den Straßenrand. 

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir kein Papier mitnehmen können aus der Grünen Tonne. 

Bei Regenwetter wenn möglich abdecken. 

Bei Fragen oder Abholung größerer Mengen bitte mit dem Verantwortlichen Heiko Schweiger unter 0172 7224021 

vorab Kontakt aufnehmen. 

 

Vielen Dank für die Unterstützung der Jugend des FC Neuried. 

 

 

 



 

 

Bericht Mitgliederversammlung FC Neuried 

Am 17.03.2023 fand im Sportheim in Ichenheim mit über 100 Mitgliedern die 1. Mitgliederversammlung des FC 

Neuried statt. Neben den Berichten aus den Bereichen Sport, Verwaltung und Finanzen wurde den anwesenden 

Mitgliedern der aktuelle Stand zum Neubau Sportplatz sowie zur „Planung Neubau Sportheim“ vorgestellt. Zur 

besseren Veranschaulichung hat das Architekturbüro Gantner ein 3D Modell präsentiert.  

 

Bürgermeister Tobias Uhrich lobte nochmals das bisherige Vorgehen der Vorstände in Bezug auf Verschmelzung der 

Vereine sowie die Präsentation und Abwicklung der Baumaßnahmen „Sportplatzbau“ und „Planung Neubau 

Sportheim“. Auch auf die Jugendarbeit ist er eingegangen, da 240 Kinder mit über 35h Trainingszeit pro Woche ein 

wichtiger Baustein für die Zukunft des Vereins darstellt. 

 

Nach den Berichten und der Entlastung der Vorstandschaft wurden verdiente Mitglieder für ihre langjährige Treue für 

25, 40 und 50 Jahre geehrt. Eine Überraschung und Highlight war jedoch die Ernennung von Heinz Sutter, Gerhard 

Velz und Rolf Jäger zu Ehrenvorsitzenden. Alle 3 hatten nicht damit gerechnet und waren überrascht.  

 

Nach den Ehrungen wurden die notwendigen Satzungsänderungen sowie das neue Organigramm des FC Neuried 

vorgestellt. Der FC Neuried wird zukünftig von je zwei Vorständen Sport, Verwaltung und Finanzen geführt. In diesem 

Zuge mussten auch die Mitgliedsbeiträge einheitlich angepasst werden. 

Sowohl die Satzungsänderungen als auch die neuen Beiträge wurden einstimmig von der Mitgliederversammlung 

verabschiedet.  

 

Bevor es zu den Wahlen kam, wurde der Ablauf sowie die einzelnen Ämter gemäß neuer Satzung den Mitgliedern 

nochmals vorgestellt. Matthias Sauer, Jürgen Speck, Volker Hülse, Denis Schewior, Andrea Gerhard und Marco 

Sommer stellten sich nicht mehr zur Wahl. Wir sagen vielen Dank für eure langjährige Tätigkeit im Vorstandsteam. 

Als Wahlleiter stellte sich unser Bürgermeister Tobias Uhrich zur Verfügung. Er führte souverän durch die Wahl und 

alle Ämter wurden besetzt und einstimmig gewählt. 

 

Ergebnis der Wahlen: 

 

Vorstand Sport   Friedhelm Roth 

    Stefan Kaiser 

 

Vorstand Verwaltung  Felix Göppert 

    Heiko Schweiger 

 

Vorstand Finanzen  Eric Hertling 

    Marcel Neitzer 

 

Nach den Wahlen hat sich der Förderverein SF Ichenheim auch nochmals für die bisherige Tätigkeit bedankt und dem 

Verein mitgeteilt, dass die beiden neuen Tore auf Platz 1 vom Förderverein bezahlt werden. Hierzu vielen DANK. 

 

Ein toller Abschluss der 1. Mitgliederversammlung des FC Neuried. 

 


